



MARTIN THOMAS

El ministro Cuadra practica en los cerros de Chena.

# Coronel Cortés reiteró opinión sobre Pinochet

“Chile no se rinde, no se arriesga ni se entrega. Los principios seguirán defendiéndose con la verdad, la justicia y la libertad”, dijo ayer el coronel Luis Cortés, director de la Escuela de Infantería del Ejército y gobernador de la provincia del Maipo.

El oficial pronunció un breve discurso en el transcurso de un ejercicio demostrativo que esa unidad militar ofreció a la prensa en los cerros de Chena, como parte de las actividades conmemorativas del centenario de la Infantería, que se cumple el próximo 5 de junio. A la práctica técnico-táctica fue especialmente invitado el ministro secretario general de Gobierno, Francisco Cuadra.

En su intervención, el coronel Cortés señaló que el 11 de septiembre de 1973 “hubo una causa y hubo un hombre. La causa era Chile y su libertad, y el hombre, se llamaba Augusto Pinochet Ugarte”. Recordó que desde entonces han transcurrido catorce años, pero que “tanto la causa como el hombre, siguen siendo los mismos”. Agregó que “seguramente convencidos plenamente que la causa fue justa y la vida entregada y la familia hasta perturbada, bien valieron la pena”.

El director de la Escuela de Infantería entregó luego medallas a los periodistas Julio López Blan-

co, Claudio Sánchez y Esteban Montero y al camarógrafo Manuel Martínez, quienes asistieron al asalto del batallón de Infantería a La Moneda, el 11 de septiembre de 1973.

Al sonido de “atención, escuadra; objetivo: tiradores aislados directamente al frente; distancia: 20 metros; 20 tiros; disparen”, entre otras órdenes, fue exhibido parte del material que utiliza la Escuela de Infantería del Ejército y también armamento ingresado clandestinamente al país y encontrado el año pasado en Carrizal Bajo.

## Ministro Cuadra

No quiso pronunciarse el ministro Francisco Cuadra acerca de sus declaraciones a los jóvenes, publicadas el lunes por **La Epoca**, en que se refería a un adelanto del plebiscito para el 88 con Pinochet como candidato. “No voy a responder a eso”, señaló cuando representantes de medios de comunicación quisieron confirmar la veracidad de lo informado. Tuvo la misma respuesta cuando se le pidió desmentirla.

De lo que sí quiso hablar fue de la práctica demostrativa que organizó la Escuela de Infantería para los medios de prensa.